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Anfrage: Fußwegsicherung am Alten Nordhäuser Bahnhof  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

mit der absehbaren Fertigstellung des Quartiers am Posthof, stellt sich auch die Frage der 

Fußwegsicherung auf dringliche Weise. In Richtung Leipziger Straße (von Geschwister Schollstraße 

kommend, ist auf Höhe der Gewerbetreibenden gegenüber des neuen Quartiers, weder ein Fußweg 

markiert, noch kann dort auf Grund der Parksituation ein passieren als Fußgängerin oder Fußgänger 

sicher vollzogen werden. Zur Problematik verweise sich auch auf die zwei Anhänge. Zum Sachverhalt 

erbitte ich deshalb um die Beantwortung der folgenden Anfrage:  

 

1. Inwieweit ist der Verwaltung die Problemlage bekannt?  

2. Ist die Anlegung und Markierung eines Fußweges vorgesehen, und wenn ja bis wann?  

3. Wie gestalten sich vor Ort die Eigentumsverhältnisse in Bezug auf die Fußwegsicherung und liegen 

durch die momentane Parksituation vor Ort Parkverstöße im Sinne der Park- bzw. Verkehrsordnung 

vor?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage und freundliche Grüße  

 

 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
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